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К  людям

Минуло два года с тех пор, как Жанна Васильевна Шебеко возглавила Совет по работе среди 
женщин Белорусского республиканского профсоюза работников связи. При этом она опытный 
управленец, активный общественник и  просто успешная и  красивая женщина, которой, как 
говорится, ничто человеческое не чуждо. Нам удалось побеседовать с Жанной Васильевной об 
особенностях общественной работы, узнать о секретах ее успеха и жизненных приоритетах. 

Ж енщина – всегда звучит не 
только гордо, но и сильно. 
Жанна Васильевна Шебе-

ко с этим утверждением согласна.

– Нередко женщин именуют 
слабым полом, но, по-моему, жен-
щине многое по плечу. Сегодня 
есть масса возможностей, чтобы 
состояться как матери, хозяйке 
и в то же время развиваться про-
фессионально, делать успешную 
карьеру. В нашей стране принят 
ряд законов в поддержку семьи, 
в покровительстве матери. Если 
у женщины есть крепкая семья, как 
мне кажется, то и карьера быстрее 

выстроится. Увереннее и, пожалуй, 
легче развиваться и идти вперед. 
У каждой женщины потенциал до-
статочно высокий, просто нужно 
реализовать свои возможности...

На руководящей должности 
Жанна Васильевна уже давно 
и чувствует себя вполне уверенно. 
Опыт, доскональное знание про-
фессии и особенностей отрасли, 
неравнодушие и ответственность 
позволили ей на основе трудово-
го коллектива создать надежную 
команду, которой она гордится, 
получить признание своих заслуг 
и ежедневно выполнять работу, 
которую безусловно любит.

В свое время она начинала ра-
боту на почте с должности опе-
ратора связи, потом довелось 
трудиться на разных должностях, 
продвигаясь по карьерной лест-
нице и параллельно обучаясь. 
В 2010 году она возглавила работу 
филиала РУП «Белпочта».

Рассуждая о повседневных 
производственных делах и забо-
тах, Жанна Васильевна замечает, 
что руководителю свойствен-
ны многие качества, но прежде 
всего должны быть пристальное 
внимание к людям, рассудитель-

ность при принятии решений 
и четкость исполнения. В сумме 
это создает надежность и про-
фессиональную репутацию. Муж-
чинам, с такой точки зрения, 
возможно, легче. В большинстве 
своем они не обременены излиш-
ней сентиментальностью.

– Такова природа, что женщи-
ны все перипетии, как говорится, 
через себя пропускают. Иной раз 
и жалость, и сочувствие хочется 
проявить, но обстоятельства не 
позволяют. Потом ситуация как 
бы внутри тебя остается и «точит». 
Все равно стараешься действовать 
в интересах дела, в рамках пред-
приятия, но в то же время с за-
ботой о людях, ведь одному без 
соратников ничего не сделать… 
Отношения должны строиться на 
основе доверия, а не страха. То 
есть все друг друга должны под-
держивать, тогда коллектив будет 
непоколебим в испытаниях.

– Какую грань, на ваш взгляд, 
можно выделить в  деятельности 
Совета по работе среди женщин? 
В чем видится сильная сторона?

– Прежде всего наши усилия 
направлены на содействие в защи-
те прав и законных интересов жен-
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щин – членов Белорусского профессионально-
го союза работников связи, которые работают 
на предприятиях и в организациях отрасли. 
Большое внимание уделяем укреплению и за-
щите института семьи и детства, обеспечению 
достойного положения женщины в обществе, 
повышению ее роли в общественно-политиче-
ской и культурной жизни страны.

В обязательном порядке стараемся посе-
щать многодетные семьи. В этом году, напри-
мер, навестили многодетную семью почтальона 
ОПС-12 Веры Васильевны Лысюк в Борисове. За-
мечательная семья. Все участники встречи оку-
нулись в теплую и душевную атмосферу. В се-
мье четверо деток, и мама еще двойню ждала. 
Отрадно, что все ребята наделены талантами 
и счастливы вместе. Принялись показывать свои 
дипломы, медали, награды. Кто поет, кто танцует, 
кто спортом занимается… Такой вот позитив! 
А папа оказался надежной опорой в их воспита-
нии и учебе. Старший сын тоже помощник – уже 
работает. Подобные приятные моменты всегда 
вспоминаются с особой теплотой.

В последнее время актив нашего Совета стал 
теснее взаимодействовать с Белорусским дет-
ским хосписом. В этом году мы помогали в наве-
дении порядка в их летнем центре «Аист». Пери-
одически организовываем для деток праздники, 
мастер-классы, дарим поделки, подарки. Под-
держиваем семьи с детками с инвалидностью, 
заботимся о пожилых людях, ветеранах. Словом, 
оказываем помощь тем, кто в ней остро нужда-
ется. Также принимаем участие в благоустрой-
стве воинских захоронений, ухаживаем за ме-
мориалом в деревне Толкачевичи…

Профессиональные и человеческие каче-
ства Жанны Васильевны не раз отмечались 
разного уровня наградами. Она была признана 
«Человеком года Минщины – 2018», удостое-
на звания «Ганаровы работнiк сувязi Беларусi», 
имеет юбилейные медали, грамоты Белорус-
ского профессионального союза работников 
связи, благодарность председателя Минского 
областного исполнительного комитета.

При обширном круге должностных забот 
и общественной занятости некоторые органи-
зационные вопросы Жанне Васильевне прихо-
дится решать не только в рабочее время. Одна-
ко она не отчаивается, потому что дома, в семье, 
ей есть на кого опереться, есть у кого найти по-
нимание и поддержку. При этом она по-женски 
умудряется находить свободную минутку для 
любимого занятия – выращивания цветов и ухо-
да за ними. Это по-настоящему умиротворяет 
и заряжает ее положительной энергией.


